

número de pabellones a 28, incluido el pabellón del lema de la exposición.

La Biosfera, pabellón de 20 pisos de altura que durante la Expo 67 fue el pabellón de los Estados Unidos, alberga ahora una exhibición denominada "joie de vivre", presentada por la Dirección de Recreo y Parques de Montreal.

Los países participantes son los siguientes: Bulgaria, China, Colombia, Checoslovaquia, Francia, Grecia, Haití, India, Irán, México, Marruecos, Paquistán, Suiza, Unión Soviética y Yugoslavia.

---

#### Estampilla del Año Internacional de la Mujer

Susan McPhee de Montreal diseñó esta estampilla de ocho centavos, emitida el 14 de julio para conmemorar el Año Internacional de la Mujer, para cuyo diseño utilizó una variante gráfica del símbolo femenino.



Las Naciones Unidas proclamaron el 1975 el año dedicado a intensificar las actividades de fomento de la igualdad masculina y femenina. La organización pretende asegurar la integración plena de la mujer en el esfuerzo del desarrollo global, dando énfasis especial a las responsabilidades de la mujer en el progreso económico, social y cultural, a niveles regional, nacional e internacional.

---

#### Firma de un pacto comercial.....(Viene de la p. 3)

Entre los contratistas directos se encuentran una docena de compañías, desde Alcan hasta una pequeña firma de Montreal que fabrica un teletipo en idioma persa, pero, en última instancia, habrá cientos, tal vez miles, de firmas involucradas en calidad de suministradoras.

El Sr. Gillespie afirmó que esta primera reunión de la Comisión Económica Conjunta, creada después de su visita a Irán en abril del pasado año, había dado un gran impulso a las relaciones económicas entre Canadá e Irán.

Es interesante subrayar que más de 100 hombres de negocios canadienses celebraron conversaciones con ambas delegaciones.

La Comisión Conjunta se reunirá nuevamente el año próximo en Teherán.

---

#### Reactor nuclear Canadá/Corea

Durante la primera visita oficial realizada por canciller canadiense a la República de Corea, los días 26 y 27 de junio, el Ministro de Asuntos Exteriores Allan MacEachen pasó revista, con el Ministro de Negocios Extranjeros de Corea, Kim Dong Jo, al estado actual de las negociaciones sobre la adquisición de un reactor nuclear canadiense por la República de Corea.

El Sr. MacEachen hizo notar que Canadá se ha comprometido a cooperar y compartir los beneficios derivados de la energía nuclear, amparados por una serie de salvaguardias eficaces. Ambos ministros manifestaron su esperanza de que el acuerdo bilateral de salvaguardias entre Canadá y Corea se concluya a la mayor brevedad posible e incluya las salvaguardias exigidas por la política canadiense para asegurar que la asistencia ofrecida se utilizará solamente para fines pacíficos y no para la construcción de ingenios explosivos.